

13 de Marzo de 2006

Universidad de Granada

Diario de León

PUBLICIDAD

Diario de León

diariodeleon.es/

 Portada Ediciones: [León](#) [El Bierzo](#)

Imágenes

[Actualidad](#)
[León en fotos](#)
[León al vuelo](#)

Canales

[Televisión](#)
[MH Mujer](#)
[León Motor](#)

Archivo

[Hemeroteca](#)
[Especiales](#)
[Reportajes](#)

Secciones

ÚLTIMA HORA

A Fondo

Sumario

Opinión

León

Castilla y León

El Bierzo

Ciudadanos

-Astorga

-La Bañeza

-Comarcas

-Montaña central

España

Internacional

Deportes

Economía

La Bolsa

Sociedad

Cultura

Última

El Tiempo

Cartas Director

Debate

Archivo

Especiales

Reportajes

Entrevistas

Multimedia

Fotografía

León en fotos

Portada PDF


 ■ General
 ■ Edición Bierzo

Canales

Tienda

Máster/Cursos

Inmobiliaria

León Motor

El Semanal

Mujer Hoy

La Guía de TV

Servicios

ENV.TITULARES

HEMEROTECA

ENCUENTROS

Casas Rurales

Cartelera

Horóscopo

Azar

Denuncias

Diario de León

Mancheta

Suscripciones

Puntos de Venta

PROMOCIONES

Currículum

Publicidad

Tarifas

Empresas

La Voz de

Galicia

Radio Voz

Sondaxe

Canalvoz

SOCIEDAD

Lunes, 13 de Marzo de 2006

El 30% de las víctimas dice haber sufrido malos tratos ya en el noviazgo Benedicto XVI reorganiza los ministerios de la Santa Sede

El 30 por ciento de las mujeres maltratadas reconoce que los malos tratos a manos de sus parejas comenzaron durante el noviazgo, mientras que el 70 por ciento asegura que se iniciaron después de casarse o establecer formalmente su relación.

Así se desprende de la encuesta realizada por penalistas, criminólogos y estadísticos del Instituto de Criminología de la [Universidad de Granada](http://www.universidaddegranada.es/), en el que participaron 338 mujeres que acudieron a los Servicios de Apoyo a las Víctimas de Andalucía (SAVA), informó el coordinador del proyecto, Lorenzo Morillas. Según la misma fuente, preguntadas sobre si antes de que comenzaran los malos tratos temieron que podían ser agredidas por su pareja, el 85 por ciento dijo que no y el 15 por ciento que sí, al tiempo que el 79 por ciento aseguró saber por qué la maltrataban y un 21 negó conocer las causas. Entre las causas del maltrato, las mujeres señalaron, fundamentalmente, el carácter agresivo de su pareja (85,6 por ciento), por llevarle la contraria (74 por ciento), por problemas mentales (69 por ciento), por celos (67 por ciento), por el influjo del alcohol (57 por ciento) o por la influencia de terceras personas. El papa Benedicto XVI reorganizó algunos de los «ministerios» de la Santa Sede, al incorporar dos Consejos a otras tantas dependencias, según indicó ayer la prensa. El Consejo para el Diálogo Interreligioso, dirigido hasta mediados de febrero por el arzobispo británico Michael Fitzgerald, fue incorporado al Consejo para la Cultura, dirigido por el cardenal Paul Poupard, quien presidirá ahora la nueva entidad. Al mismo tiempo, el Consejo Pontificio para los Migrantes y los Itinerantes, presidido por el cardenal Stephen Fumio Hamao, quien renunció por razones de edad, fue incorporado al Consejo para la Justicia y la Paz, dirigido por el cardenal Renato Martino. El Consejo Pontificio es una especie de ministerio en el Vaticano, pero de menor importancia que una Congregación.

SUBIR ↑

VOLVER ←

ÚLTIMA HORA

ÁLBUMES

- [El libro más pequeño](#)
- [Cebit 2005](#)
- [Cuadrúpedos humanos](#)
- [«Revolución» francesa](#)
- [Europa en blanco](#)
- [Salón de Ginebra](#)

Publicidad

DESTACADOS

- [Oscar 2006](#)
- [La alfombra roja](#)
- [Los premiados](#)
- [Los + guap@s](#)
- [Fiesta post-Oscar](#)

Entrevistas

- [Fernando Alonso](#)
- [López Varona](#)
- [+ Entrevistas](#)

Reportajes

- [Beatificación de mártires leoneses](#)
- [Conciliación laboral y familiar en León](#)
- [El divorcio express](#)
- [El comercio chino en León](#)
- [Crémer, los 99 años de un rebelde](#)

+ Reportajes

León Inmobiliaria

• [Precio de la vivienda](#)

13 de Marzo de 2006

Universidad de Granada

Diario de León

Fácil

Página inicio

■ Portada

■ León

■ Bierzo

Añádelo a tus

■ Favoritos



Tarifas publicitarias / publicidad@diariodeleon.com

Contacte con nosotros:
web@diariodeleon.com

© Copyright EL DIARIO DE LEON S.A.
Carretera León-Astorga, Km. 4,5 24010
Trobajo del Camino (León) España